

# COTE

M A G A Z I N E

( Switch off! )

## ON DÉBRANCHE !

MARSEILLE - AIX EN PROVENCE - AVIGNON - ARLES - NÎMES - ALPILLES - LUBÉRON

Offert -/ Free

[www.cotemagazine.com](http://www.cotemagazine.com)



VASARELY ET LA PUBLICITÉ

## Le temps de la publicité

Alimentaires, parfois contraignantes, les collaborations de Vasarely à diverses publications et campagnes d'affichage seront pour le plasticien autant d'occasions de prouver sa créativité. Une centaine d'œuvres originales, affiches, encarts publicitaires, documents rares ainsi réunis par la Fondation Vasarely et l'Université Jean Moulin de Lyon témoignent avec couleur et humour de sa participation aux métiers de la publicité et démontrent que le plasticien a su appliquer ses théories au quotidien.

### -/ Vasarely and advertising.

Vasarely worked on a number of advertising poster campaigns, accepting the constraints since bills must be paid. They were outlets for his creativity nonetheless. Some hundred original works are here: posters, advertising inserts and other rare items, brought together by Fondation Vasarely and Jean Moulin university in Lyon. Vasarely's colour, humour and supreme sense of balance shine through, putting his theories to practical use.



V. Vasarely, *Plastocoat*, 1934.

Jusqu'au 30 septembre. Fondation Vasarely, 1 av Marcel Pagnol, Aix.  
Tél. 04 42 29 01 09